



Landeshauptstadt München, Baureferat
81671 München

Bezirksausschuss 5
Sendling-Westpark
Herr Günter Keller
Geschäftsstelle süd
Meindlstraße 14
81373 München

Gartenbau Unterhalt Süd
Bau-G3

Friedenstraße 40
81671 München
Telefon: [REDACTED]
Dienstgebäude:
Friedenstraße 40
Zimmer: [REDACTED]
Sachbearbeitung:
[REDACTED]

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

18.09.2024

Erhöhung der Artenvielfalt im Straßenbegleitgrün

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 06845 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 7 Sendling-Westpark
vom 25.06.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrter Herr Keller,

der Bezirksausschuss hat sich in seiner Sitzung am 25.06.2024 den Antrag beschlossen,
im Straßenbegleitgrün vor der Adresse Zillertalstraße 47 ein neues Gestaltungs- und
Pflegekonzept umzusetzen.

Beantragt wird die Auflockerung der Fläche durch eine mäandrierendes Schlangenbeet, die
wiederholte Abfolge insektenfreundlicher Stauden und Gewächse, Sitzgelegenheiten (Bänke,
Relax-Liegen) und ein Balancierpfad. Auf eine Einfriedung durch Zäune und Hecken soll
verzichtet werden.

Ziel ist es, die Artenvielfalt zu erhöhen, Naturerfahrung zu ermöglichen sowie Kontakt-
möglichkeiten für die Anwohner*innen, Passant*innen und Eltern zu schaffen.

Das Baureferat (Gartenbau) teilt dazu folgendes mit:

Gerne entsprechen wir dem Anliegen hinsichtlich der Ausstattung mit Sitzgelegenheiten.
Vorgesehen ist, dass auf der Fläche 3 Relaxliegen aufgestellt werden. Die Beschaffung und
Ausführung ist für 2025 vorgesehen.

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
_81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
_81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>



Bei der Grünfläche handelt es sich um Straßenbegleitgrün. Entsprechend des Beschlusses des Stadtrates (Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 08657), soll das Mahd Konzept im Straßenbegleitgrün zur Förderung der Biodiversität umgestellt und die Flächen somit sukzessive zu artenreichen Flächen entwickelt werden.

Für den Stadtbezirk 7 ist die Umstellung für kommendes Jahr vorgesehen.

Umfangreiche Stauden- und Gehölzpflanzungen sind aufgrund der genannten Beschlusslage und mangels dafür verfügbarer Haushaltsmittel nicht vorgesehen.

Mit freundlichen Grüßen



gez.